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Procès-verbal de 

L’Assemblée Bourgeoisiale de Conthey 

du 10 décembre 2024 

 

 

 

 

Présidence : M. Christophe Germanier 

 

Présences : 17 personnes 

 

Ordre du jour : 1. Lecture et approbation du procès-verbal de la dernière Assemblée 

 

 2. Budget 2025 de la Bourgeoisie : 

-  Présentation du budget 

 - Rapport de la Commission bourgeoisiale 

 - Approbation du budget 

  

3. Divers 
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A 18h45, en présence de 17 personnes, le Président ouvre l’assemblée et donne lecture de l’ordre du 

jour. Il salue plus particulièrement les membres de la Commission bourgeoisiale, les représentants de 

l’Exécutif et les collaborateurs de l’Administration. 

 

M. Guillaume Papilloud est désigné comme scrutateur de la présente séance. 

 

 

1. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée 

 

La Secrétaire porte connaissance du procès-verbal de l’assemblée du 18 juin 2024, qui ne 

donne lieu à aucune remarque et qui est approuvé à l’unanimité.  

 

  

2. Budget 2025 de la Bourgeoisie 

 

2.1. Présentation du budget 2025 de la Bourgeoise 

 

Avec un total de revenus financiers de CHF 1'401'300 et un total de charges financières de 

CHF 1'290’800, le compte de résultat présente une marge d’autofinancement de CHF 110’500. 

Après comptabilisation des amortissements pour CHF  35’900, le compte de résultat présente 

un excédent de revenu de CHF 74’600. En comparaison, le budget 2024 prévoyait une 

insuffisance de revenu de CHF 12'160. 

 

Les investissements nets prévus se montent à CHF 135'000. Le budget prévoit l’achat de 

containers équipés pour le service forestier. Il est rappelé qu’un montant de CHF 0 figurait à 

ce titre dans le budget 2024. 

 

La fortune qui s’élève à CHF 1'285’251 au 31.12.2023 se montera à CHF 1'347'691 au 

31.12.2025 selon les prévisions budgétaires. Par rapport au compte 2023, la fortune affiche 

une augmentation de CHF 62’440. 

 

Ainsi, la fortune de la Bourgeoisie, estimée à CHF 1'273’091 au 31.12.2024, devrait s’élever à 

CHF 1'347'691 au 31.12.2025 en fonction des prévisions budgétaires 2024 et 2025. 

 

Le Président précise que ce budget 2025 s’inscrit dans la continuité des exercices précédents. 

 

Par conséquent, au vu de ce qui précède, le Conseil bourgeoisial demande l’approbation du 

budget 2025. 

 

2.2.  Rapport de la Commission bourgeoisiale  

 

Le rapporteur, M. Guillaume Papilloud, donne lecture du rapport de la Commission et apporte 

la correction suivante : la phrase « il est important de faire de la promotion dans ce domaine, 

car il sera toujours plus difficile de trouver du personnel dans le futur » doit être déplacée au 

point précédent du rapport. 

 

La Conclusion de ce rapport relève qu'après analyse complète du budget et suite aux 

explications par les intervenants, aucune remarque ou question supplémentaire n'a été relevée 

par les membres de la Commission.  

 

Il est dès lors proposé d'accepter le budget 2025 tel que présenté. 

 

2.3. Approbation du budget 2025 

 

L’assemblée approuve le budget de la Bourgeoisie pour l’année 2025, à l’unanimité des 

personnes présentes. 

 

Le Président adresse ses remerciements à l’assemblée bourgeoisiale.  
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3. Divers  

 

3.1. Remerciements  

 

Le Président de la Commission bourgeoisiale, Monsieur Cédric Udry, remercie les membres 

de la Commission ainsi que Monsieur Guillaume Papilloud, son rapporteur. Il exprime 

également sa gratitude envers la Municipalité et son Président, Monsieur Christophe 

Germanier, ainsi qu'à Monsieur Gautier Moulin, le Conseiller en charge du Dicastère Finances 

- Économie, toujours présents lors des séances. Il adresse également ses vœux à Monsieur 

Yann Thiessoz, Responsable du Service Forestier, en raison des contraintes liées à son métier, 

et le félicite pour son travail acharné et la passion qu’il met dans son domaine. Il conclut en 

souhaitant de très belles fêtes à tous. 

 

De son côté, Monsieur Yann Thiessoz remercie le Conseil bourgeoisial ainsi que la Commission 

bourgeoisiale pour la confiance accordée au service forestier. Il exprime son impatience à l’idée 

de poursuivre les projets à venir et souhaite de bonnes fêtes à tous. 

 

Enfin, le Président du Conseil bourgeoisial, Monsieur Christophe Germanier, remercie 

l'ensemble du Conseil bourgeoisial qui a siégé durant ces quatre dernières années. Il précise, 

qu’au sein de la Commune de Conthey, le Conseil bourgeoisial est le même que le Conseil 

municipal et exprime sa gratitude à tous les membres pour leur suivi des affaires 

bourgeoisiales, un travail qui demande du temps. Il souligne également l'importance du projet 

de mise en place du MEP. Il remercie la Commission, son Président, ainsi que tous les 

membres de la Commission, et tout particulièrement Monsieur Guillaume Papilloud. Il adresse 

aussi ses remerciements au Service forestier pour les tâches réalisées et à venir. Il n'oublie pas 

de remercier les personnes travaillant à la Tour Lombarde, ainsi que Madame Delphine 

Gabbud pour la gestion du caveau. Il remercie également toute l’administration et souhaite à 

chacun, ainsi qu'à leurs proches, le meilleur pour l'avenir. 

 

 

Aucune question n'étant formulée à ce sujet et aucun nouveau point n'étant évoqué, le Président 

remercie toutes les personnes présentes et leur transmets, de la part de l’ensemble du Conseil 

bourgeoisial, ses meilleurs vœux pour la nouvelle année.  

 

La prochaine assemblée sera fixée en début d’année 2025. 

 

La parole n’étant plus demandée, la séance est levée à 19h11.  

 

 

 

 

 

 

Conthey, le 10 décembre 2024 

 

Le Président : Christophe Germanier                   La Secrétaire : Laure Heger

                             

  


